アルゼンチン人レーサーの駐日大使表敬

宍戸 和郎

国内最高峰で F1 に次ぐ速さを競うフォーミュラレースシリーズである「スーパーフォーミュラ」。今年、日本全国で開催のこのシリーズ(全 12 レース)にアルゼンチンからサッシャ・フェネストラズ選手が出場することは、去る 3 月3 日に会員各位あてのメールでお知らせした通りです。

先日(3/13)、サッシャ選手が在日アルゼンチン大使館にテンポーネ大使を表 敬訪問されました。同選手とこのレースシリーズを応援している当協会も招待 され、筆者が出席しました。

レース関係者、ドライバー・チーム関係者、報道関係者も詰めかける中、レーシング・スーツ姿のサッシャ選手はテンポーネ大使と対談。レースの話しから始まって、果ては、マテ茶や「コスキン・ジャパン」**まで話題が及び大変盛り上がりました。最後は、在日大使館としても大いにバックアップしていくということになり、両氏は固い握手を交わしました。



(左から)マロッタ公使、テンポーネ大使、サッシャ選手、 日本レースプロモーション上野社長、筆者

-

^{** 2024} 年 10 月の会報電子版ご参照。

この模様は、以下の報道サイトで紹介されました。

https://jp.motorsport.com/super-formula/news/sacha-visits-argentina-embassy/10702586/

以下の関連サイトもご参照ください。

レースカレンダー | SUPER FORMULA 公式 WEB サイト サッシャ・フェネストラズ - Wikipedia

(ししど かずろう:当協会業務執行理事)